

Bericht und Antrag des Büros des Kantonsrats betreffend Wahl einer Kantonsratssekretärin oder eines Kantonsratssekretärs

17-90

vom 25. September 2017

Sehr geehrte Damen und Herren

Da die amtierende Ratssekretärin ihre Stelle per 30. April 2018 gekündigt hat, ist ihre Nachfolge zu regeln.

Nachdem die stellvertretende Ratssekretärin und Protokollführerin Anfang Juli 2017 ihre Stelle per 31. Oktober 2017 gekündigt hat, wurde diese Stelle sofort ausgeschrieben. An der Bürositzung vom 18. August 2017 hat die amtierende Ratssekretärin ihre Kündigung per 30. April 2018 bekanntgegeben. Daraufhin hat das Büro beschlossen, zunächst die Nachfolge der Ratssekretärin zu regeln und erst per 1. April 2018 eine neue Stellvertreterin respektive einen neuen Stellvertreter einzusetzen. Bis zur genannten Bürositzung sind bereits zahlreiche Bewerbungen für die Stelle der Stellvertreterin beziehungsweise des Stellvertreters eingegangen. Unter diesen Bewerbungen fanden sich einige, die über die notwendigen Qualifikationen verfügten, um für das Amt der Kantonsratssekretärin respektive des Kantonsratssekretärs in Frage zu kommen. Es wurde entschieden, zunächst mit diesen Bewerberinnen respektive Bewerbern zu sprechen. Insgesamt kamen vier Bewerbungen in die enge Auswahl.

Diese vier Personen wurden zu einem ersten Bewerbungsgespräch und zu einem Test eingeladen, bei dem unter anderem die Fertigkeiten hinsichtlich der Protokollierung eines Votums geprüft wurden. Zum zweiten Gespräch wurden noch eine Bewerberin und ein Bewerber eingeladen.

Beide Kandidierende sind gut qualifiziert und die Arbeiten waren ebenbürtig. Das Büro machte sich den Entscheid nicht leicht. Nach eingehendem Abwägen aller Vor- und Nachteile schlägt es Ihnen zur Wahl als Kantonsratssekretärin vor:

Claudia Indermühle, geboren 1976, von Amsoldingen BE, Thayngerstrasse 5, 8207 Schaffhausen.

Claudia Indermühle hat eine kaufmännische Lehre abgeschlossen und sich später zur Direktionsassistentin mit eidgenössischem Fachausweis weitergebildet. Seit 2014 arbeitet sie bei der Stadtverwaltung Winterthur im Amt für Städtebau als Assistenz der Amtsleitung und führt das Sekretariatsteam. Davor hat sie viele Jahre im administrativen und kaufmännischen Bereich bei der SBB AG und bei der Verkehrsbetrieben Glattal AG gearbeitet.

Das Büro nutzt diese Gelegenheit, um die Stellenprozente im Ratssekretariat zu verschieben. Claudia Indermühle wünscht ein Pensum von 90 Prozent. Dies hat den Vorteil, dass die Stellvertretung danach für 80 Prozent und nicht wie bisher für 70 Prozent ausgeschrieben werden kann.

Sehr geehrte Damen und Herren

Gestützt auf die vorstehenden Ausführungen beantragt Ihnen das Ratsbüro einstimmig, Claudia Indermühle als Nachfolgerin von Martina Harder mit einem 90 Prozent-Pensum zur Kantonsratssekretärin zu wählen.

Für das Büro des Kantonsrats:

*Thomas Hauser Präsident
Walter Hotz, 1. Vizepräsident
Andreas Frei, 2. Vizepräsident
Till Aders, Stimmzähler
René Schmidt, Stimmzähler*